

山形民医連東日本大震災対策本部ニュース

2011.3.16 山形県民医連事務局

職員の食事が満足にとれていません 赤ちゃんの粉ミルクを緊急に

15日(火)は、松柏会・健友会・虹の会の支援部隊が現地入りしました。松柏会からは医師・看護師がシュラフ持参で医療支援に入っています。

現地からの報告では、衣類・毛布の確保は進んでいるが、食糧・水がまだまだ不足しているとのこと。とくに日夜身を粉にして奮闘している職員の食事が十分にとれていないようです。

また赤ちゃんの粉ミルクが足りないと緊急の要請がありました。粉ミルクは事務局で一定確保して、17日の便で現地に送ります。

庄内医生の第4陣、松島医療生協へ

職員3名が被災し死亡した松島医療生協から「支援物資が入ってこない。水没を逃れた診療所2階を使って診療を開始したいが後片付けする体制もない」との連絡を受け、16日(水)松島に向けて支援隊を派遣することにしました。

農民連より米・卵・ほうれん草・しいたけ・つけるものの支援

連日の支援に感謝します。至誠堂の連日の定期便でピストン送迎しています。16日は事故の影響で高速道路が通行止めになるアクシデントもありましたが、予定通り物資を運んでいます。

かけはしも連日の派遣

16日は結城さん、高橋さんが米、調味料、野菜、懐中電灯、ろうそくなどと現地入りしました。

やまがた保健生協「虹」より食材のSOS!

虹の給食は仙台より運んでいましたが、途絶えてしまつたため自分たちで確保するようにしています。しかし市中のスーパーには食材はほとんどなし、苦慮しています。どうかご支援をお願いします！

計画停電の情報を東北電力HPで確認して下さい

計画停電の情報を前号でお知らせしましたが、実際にやるかどうかは直前に判断するようです。HP・テレビ・ラジオで情報の確認をお願いします。